



An die Stadt Burgdorf  
z.Hd. Bürgermeister Baxmann  
- per E-Mail-

**Rüdiger Nijenhof**  
Fraktionsvorsitzender

**Fraktionsgeschäftsstelle:**  
**Heinrichstraße 8**  
**31303 Burgdorf**

Burgdorf, der 20.01.2019

Assistenzsysteme für schwere kommunale Fahrzeuge

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

katastrophalerweise sind in unserer direkten Region in den letzten Monaten bei Unfällen mit schweren Fahrzeugen zwei jugendliche Radfahrer ums Leben gekommen.

Der sog. „Tote Winkel“, der möglicherweise zu den Unfälle geführt hat, kann bereits jetzt durch entsprechende Technik entschärft werden. Hierdurch würde das Unfallrisiko erheblich gesenkt. Leider sind noch zu viele Fahrzeuge nicht mit solchen Systemen ausgestattet.

Wir sind der Überzeugung, dass wir auch hier als Kommune mit gutem Beispiel vorangehen sollten. Unabhängig davon, ob die beiden genannten Unfälle durch Assistenzsysteme hätten vermieden werden können, bitten wir daher darum die einschlägigen städtischen Fahrzeuge mit entsprechenden Systemen nachzurüsten.

Können Sie uns mitteilen, inwieweit Sie unsere Bitte unterstützen, bzw. bereits umsetzen? Welche Fahrzeuge sind bisher schon ist solchen Systemen ausgestattet und welche Kosten sind zu erwarten, bzw. in welchem Zeitfenster könnten Sie sich vorstellen die Systeme nachzurüsten?

Herzlichen Dank für Ihre Mühe.

Beste Grüße

Rüdiger Nijenhof